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1. ) SSB-Fieldday 1./2. September 
 
 
Am ersten Wochenende im September findet alljährlich der NFD in SSB statt. HB9Z 
wird auch dieses Jahr teilnehmen. 
 
Aufruf an alle Mitglieder:  
 
HB9Z sucht Operateure und freiwillige Helfer zum Auf- und Abbau der Station. Wer 
einige Stunden Zeit hat und einmal etwas Kontestluft schnuppern möchte, melde sich 
doch bei HB9AZT. Zusätzliche Operators, auch nur für wenige Stunden sind immer 
willkommen. 
 
Koordinationstreff am Dienstagabend, 28. August um 2000h im Klublokal. 
 
Der Standort der Konteststation ist wie in den letzten Jahren beim QTH von Patrick, 
HB3YIF. 
 
Anfahrtsplan ist untenstehend eingefügt.  
 
HB9Z freut sich auf viele Helfer und Besucher am Fieldday. 
 



 
 
 
 
 
2.) Webradio: Skype! 
 
 
Die Benutzer unseres Webradios haben es in letzter Zeit schmerzlich bemerkt: 
Skype hat ein sehr unerfreuliches Eigenleben entwickelt und ist teilweise mehrmals 
täglich mit einer kryptischen Fehlermeldung abgestürzt. „Skype hat ein Problem 
festgestellt und muss beendet werden“. Da kann man sich natürlich allerlei darunter 
vorstellen… Eine genauere Analyse der Fehlerprotokolle hat ergeben, dass es sich 
wahrscheinlich um Speicherprobleme handelt. Zum Glück hatte Markus in seiner 



Bastelkiste noch einige passende Speichermodule und hat diese am letzten Dienstag 
im PC des Webradio ausgewechselt. Nach dieser Übung hatten wir dann gar keine 
Modulation mehr auf dem Sender. Ein lockerer Stecker hat uns zum Narren gehalten 
und eine erneute Fahrt hinauf zum Lokal erzwungen. Sicherheitshalber wurde auf 
dem Rechner im HB9Z Skype vollständig deinstalliert, alle Resteinträge in der 
Registry „geputzt“ und Skype anschliessend völlig neu aufgesetzt. Die dauernden 
Updates von Windows und Skype sind nämlich auch nicht über jeden Zweifel 
erhaben, was die Interaktionen zwischen W4MQ, Windows und Skype betrifft. 
 
Nach einigen Tagen Beobachtung scheint die Sache zur Zeit fehlerfrei zu laufen. 
 
Diejenigen User, welche von Skype auf IRB-Sound umgestellt haben, können Skype 
jetzt wieder nutzen. Damit steht auch die Videokamera zur Kontrolle des PA-Outputs 
zur Verfügung. 
 
 
 
3.) Webradio: Skype! (english text) 
 
 
The users of our webradio have seen a fault in Skype. Several times daily Skype has 
quit its function and terminated the service. The error-protocols in Windows said, that 
there is a memory-problem. 
 
So last Tuesday, we changed some memory-banks in the computer of the webradio 
to solve the problem with Skype. After this action, there was no more modulation on 
the signal. A loose plug forced Markus to drive a second time to our club-shack to fix 
this loose cable. In addition, we removed Skype completely from the PC, cleaned the 
Registry-entries and made a complete new installation of the Skype program. The 
monthly updates of Windows and Skype seem to be a little tricky in their interaction 
between W4MQ, Windows and Skype. 
 
After a few days of observation, the system seems to run well at this time. 
 
Those users who have changed from Skype to IRB-sound can switch back now to 
Skype. With Skype, the video-camera is available to watch the output control of the 
PA. 
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